

ÚLTIMAS NOTICIAS

22:50
Incendio en depósito de madera en Medellín: reportan un muerto

19:16
La UE lanzó su plan de respaldo a la industria automotriz

19:00
El Liverpool obra un milagro en el Parque de los Principes

18:49
Cortes de luz en Bogotá este Jueves 6 de marzo: barrios y horarios

15:39
Prime Video lanza pruebas de películas con doblaje asistido por IA

ECONOMÍA

Helicol demandará a Ecopetrol por terminación de contrato

Se agrava la discusión entre la empresa aérea y la petrolera



EL TRANSPORTE aéreo de Ecopetrol. /Helicol



Miércoles, 5 de Marzo de 2025

Redacción Economía

LA DISCUSIÓN entre Helicol y Ecopetrol no para. Ayer la petrolera decidió terminar el contrato de servicio de transporte aéreo en helicóptero al personal de la estatal.

En este caso, Helicol aseguró que "la terminación abrupta del contrato por parte de Ecopetrol podría representar para la petrolera una pérdida superior a los 200.000 millones de pesos, debido a los ahorros que se estaban generando con la participación de un segundo operador en la contratación de helicoportados".

La empresa, además, confirmó que, a través de una comunicación enviada a Ecopetrol, le reiteró que desde su parte "venía cumpliendo con todas las condiciones del contrato" y que adjuntó la evidencia en video que desvirtúan los argumentos presentados en la carta de terminación anticipada por parte de la estatal petrolera.

En cuanto a la denuncia acerca de que hubo un conflicto de intereses por parte de Harold Ramírez, coordinador aéreo de Cenit y ex empleado de Helistar, la competencia directa de Helicol, se agregó que Ramírez, fue quien designó un inspector externo que, a la vez, fue la persona que dirigió una auditoría que derivó en la terminación del contrato sobre el que se ha generado toda la polémica.

Cabe recordar que estas acusaciones han sido negadas por el mismo presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, quien, en su más reciente declaración, aseguró que la decisión de terminar el contrato, que estaba planificado para cinco años, se resume en supuestos incumplimientos de Helicol y que será esa empresa la que deberá responder en ese sentido.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Según Ecopetrol lo que ocurrió fue que Helicol no estuvo lista para prestar el servicio en los plazos que indicaba el contrato, aunque la compañía de transporte aseguró que no solo estaba lista, sino que recibió constante retroalimentación de funcionarios de Ecopetrol durante el proceso de auditoría. También insistió en que hay conflicto de intereses en la evaluación del contrato.

Según Roa, se surtieron todas las etapas, que el proceso se manejó con transparencia y que aquí no hay ninguna irregularidad, a diferencia de lo que está señalando Helicol. De momento se desconoce cuándo Helicol interpondrá las demandas, ante qué instancias las formulará y cuáles serán sus pretensiones económicas, por lo que considera una terminación irregular de un contrato.

En tendencia

1. Ecopetrol, de mal en peor ecop
2. ¿Por qué no suben los embalses de Chingaza pese a las lluvias de Bogotá?
3. De Baviera a Cataluña: Sánchez otorga autonomía a los independentistas
4. Gremios piden a Corte Constitucional derogar decreto de conmoción interior
5. Por afectación a más de 300.000 familias, exigen al Gobierno retirar resolución sobre la Sabana
6. Fuertes críticas a 'superpoderes' otorgados a la Adres en reforma a la salud
7. Estarían declinando ofrecimientos para embajadas y consulados

Le puede interesar



TOP POLÍTICA

Solo el 7% de los contratos públicos en Colombia se entregan mediante licitación



TOP INTERNACIONAL

Trump anuncia que Zelenski está listo para firmar acuerdo sobre minerales ucranianos



TOP ECONOMÍA

Inversión extranjera directa cayó a su peor nivel desde la pandemia

Más información





Resultados de la Lotería de Manizales
HOY 5 de marzo 2025



De Baviera a Cataluña: Sánchez otorga
autonomía a los independentistas



Resultados de la Lotería del Meta HOY 5
de marzo 2025

